

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Wie weiter mit einer unabhängigen Patientenberatung im Land Bremen?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Möglichkeiten der unabhängigen Patientenberatung wird es ab dem 1. Januar 2016 im Land Bremen geben, wenn die bisherige Unabhängige Patientenberatung Bremen ihre Arbeit einstellen muss?
2. Was passiert mit dem über Jahre aufgebauten Erfahrungsschatz und den Datensätzen der Unabhängigen Patientenberatung Bremen, die zum 1. Januar 2016 ihre Tätigkeit einstellt?
3. Wie wird die weitere Betreuung von „Altfällen“ und sich noch in der Betreuung befindlichen Patientinnen und Patienten ab dem 1. Januar 2016 gewährleistet?

Peter Erlanson, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE